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都議会議員

小金井から変える　市民が変える

に寄りそう グリーンな東京

都政へのご意見をお寄せください

小金井と都政をつなぐ
　市議会が11回も意見書を提出するなど見直しを求める小金井の民意が明
らかな環境破壊の２本の都市計画道路、コロナ対策と密接な PCR 検査や医
療・保健行政、都市農業の維持など、都政の課題は身近にあります。
　「神宮の森の1000本の大伐採と再開発」「都立高入試への英語スピーキン 
グテスト導入」について、小金井市議会は知事への意見書を提出。漢人も現
場視察、文書質問など取り組みました。小金井と都政をつないでいきます。

第　　回3

無料PCR検査@農工大
　2/21～3/18、
小金井キャンパ
スでの精度の高
いPCR検査を
1200人が利用

しました。コロナ対策として必須の都
の事業です。農工大と共同開発したシ
ステムによりPSS社が実施。漢人も都
や市との調整に協力しました。

わくわく都民農園小金井
　3/15武蔵小
金井駅北口５分
にオープン。セ
ミナー農園やイ
ベント、野菜販

売や農福連携のランチ提供も。都、市、
観光まちおこし協会、生産緑地所有者
の４者協働、都内唯一の注目事業です。
都市農業を守る楽しい拠点に期待！

英語スピーキングテスト
　3/10不安や疑問の声を受けて緊急
学習会を開催。採点や結果の不透明さ
や塾依存による格差拡大など問題点
を確認しました。今年度からの都立高
校入試での活用は中止すべきです。

　3/15の環境・建設委員会で、道路予定地と
重なる野川自然再生事業について質問しまし
た。都は「この地区で自然再生事業を行うこと
により広域的な生物多様性の向上に寄与でき
る可能性を秘めている」「都内唯一の再生事業
と承知している」などと答弁。そんな場所に新
たに道路を作るべきではありません。

 「野川ほたる村」が生態系図(A2)作成
　　　　 詳しくご覧になりたい方は ▼

“はけ”と野川を壊す
　都市計画道路
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第１回定例会では18人提出。答弁書は５月下旬公開。

漢人の質問項目　　
❶都市計画道路小金井２路線　
❷外環道　❸練馬城址公園　
❹生活・住宅支援の課題　❺朝鮮学校補助金　
❻学校図書館司書　❼都立高入試英語スピーキングテスト　
❽友好都市モスクワ市とトムスク州との平和自治体外交

男女混合名簿100％、４月から９自治体増
　3/20、4/2の東京新聞「男女混合出席簿」 特集とコラ
ムに漢人も協力。都内導入校は9月の漢人調査より微増
しています。東京都男女平等参画推進総合計画も更新さ
れ、「無意識の思い込み（アンコンシャス・バイアス）への
取組」を重視。まさに、この点でも重要課題です。

ロシアのウクライナ侵攻と自治体平和外交
　都議会は3/3にロシア軍
の即時撤退と速やかな平和
の実現に関する決議を全会
一致で可決。漢人は、友好都
市モスクワ市などとの自治体
ならではの平和外交を求め
る要望書を小池知事に提出
しました。

2022年度の気候危機予算が４倍！
　予算の大幅な増加は歓迎ですが、2030年までの
CO2削減効果の少ない「水素」偏重の問題などを指摘
しました。今年は環境審議会からの答申を受けて「省エ
ネ・再エネ支援策等の拡充、条例制度の新設・強化等の
検討など、あらゆる取組を抜本的に強化」との答弁に大
いに期待します。

　第1回定例会は１年で一番
長くて重たい議会です。新年
度予算を中心に135件の知
事提出議案と議員提出議案、
請願・陳情を審査。　漢人は
一般会計予算など知事提出
議案29件、議員提案の長期

欠席議員の報酬支給停止を定める条例改正に反対しました。

◆2022年度予算　都税収入は昨年度当初予算と比べて
5,858億円、11.6%増、一般会計は過去最大の7.8兆円（特
別会計・公営企業会計を合わせて15.4兆円）となりました。
しかし、「コロナ禍」の教訓に基づく貧困・格差と
の真剣な取り組みは弱く、逆行する都立病院の
独立行政法人化を強行するものです。 詳しくは ▼

◆教育委員にファイザー社役員　子どもへのワクチン接
種が懸案の現状では利益相反の危惧があるため同意できま
せんでした。不同意が漢人だけなのは意外でした。

◆長期欠席議員の報酬を減額する条例改正　議員の
身分＝民主主義の基本にかかわる重要な制度なのに、ひと
り会派を排除し質問にも答えず、非公開で議論。 
制度への疑問に加え、拙速で非民主的な提案の
ため反対しました。  賛成125対反対1  詳しくは ▼

　2022年 第1回定例会 2/16-3/25

文書質問

グリーンな東京オープンセミナー第2回 4/8
東京都の”教育”に言いたいこと
ゲスト：前川喜平さん（元文部科学事務次官）

前川さんから、文科省より官僚的な都教委、格差拡大・エ
リート教育、GIGAスクール構想、インクルーシブ教育、不登

校、朝鮮学校の背景、英語
スピーキングテスト、夜間
中学と、多岐にわたってお
話をいただき、“東京都の
教育”の問題がしっかり浮
き彫りになりました。

報　告

前回提出分への
答弁書と今回の
質問趣意書 ▼

4/3＠武蔵小金井駅 市民アク
ションで都議会決議など報告

3/25@都庁前　「世界気候アクション0325」に賛同して、都議 
9人で気候危機対策・2030カーボンハーフをアピール

都議会開会告知ポスター

環境・建設委員会


